



El proyecto 'Triangular E3' de la UBU es ya Campus de Excelencia Europeo

'Los horizontes del hombre' está planteado por las universidades de Burgos, León y Valladolid

J. F. CORCUERA / AGENCIAS/ Burgos
«Esta es una de las mejores noticias que la Universidad de Burgos ha recibido en sus años de existencia». Así define el rector de la UBU, Alfonso Murillo, la concesión del Campus de Excelencia Internacional (CEI) regional europeo. Las universidades de la región, Burgos, León y Valladolid han obtenido la calificación con el proyecto Triangular E3 'Los horizontes del hombre' al que se ha sumado la Junta de Castilla y León y una veintena de empresas e instituciones, lo que supone un gran hito para el sistema universitario regional.

Murillo mostraba al conocer la noticia su satisfacción por la concesión del Campus de Excelencia Internacional que considera un gran logro. «Es el resultado de un compromiso y una alianza entre las tres universidades de la comunidad y una oportunidad única para mandar a la sociedad un mensaje inequívoco de nuestra vocación universitaria para avanzar en el conocimiento más profundo de la evolución humana, mejorando el modo de envejecer y mirando al futuro a través de la eco-movilidad con el objetivo de conseguir un planeta más sostenible».

Las tres universidades disponen, a partir del momento en que dispongan de los 5 millones de euros que conlleva la concesión, de seis meses para «analizar cómo reordenamos el funcionamiento del campus». También debe contratarse a un gerente a través de un concurso de ámbito internacional.

El rector de la UBU destaca que el Campus cubre la aspiración de la Institución docente que se inició hace ya tres años. Durante los dos primeros se obtenían una Mención de Calidad y financiación para el desarrollo de programas específicos, tales como el Máster internacional en Evolución Humana, la atracción de talento. «Ha sido un



Los rectores, con Alfonso Murillo el primero por la derecha, posan junto con Juan Vicente Herrera este jueves en Madrid. / J. L. ICAI

Murillo agradece el apoyo de la Junta de Castilla y León al proyecto

premio a la insistencia y nuestra constancia», afirma.

El Campus Triangular E3 representa una oportunidad única de proyectar el Campus burgalés hacia el exterior, buscando el reconocimiento nacional e internacional, capaz de atraer a los mejores estudiantes e investigadores, subrayaba la Institución académica en una nota difundida ayer. La creación de conocimiento y su transmisión y aplicación a nuestro entorno social e in-

dustrial será clave en el desarrollo de un nuevo modelo productivo que impulse el crecimiento socioeconómico sostenible que permita la salida de la crisis, empleando a las universidades como apoyo a la generación de valor en colaboración con empresas y administraciones.

La especialización y los medios actuales de la UBU, unidos a los mejores centros de investigación, en especial el CENIEH, y a empresas nacionales e internacionales posicionan al Campus burgalés como referente de excelencia internacional.

Murillo recuerda que el Campus Triangular- E3 incidirá favorablemente en la transformación de la relación Universidad-sociedad, con un claro compromiso de responsabilidad social con la accesibilidad

El Campus cubre la aspiración de la UBU en los tres últimos años

universal, la sostenibilidad del Campus y el desarrollo regional de Castilla y León.

El porcentaje del dinero que reciba la UBU se destinará a financiar iniciativas como una Escuela de Doctorandos o crear Postgrados. También ayudará a dotar de equipamiento a los dos centros de investigación programados. Murillo destaca que el Campus coloca a la UBU «en primera fila» e indica que el trabajo «hacemos bien».